

唐津市立高島小学校学校だより

たかしま



令和4年11月7日 No.28 校長 中山 浩政

本校教育目標 「やさしく・かしこく・たくましく」

めざす学校像【子ども職員も学ぶ楽しさを実感できる学校】

次回は65年後



【参考】明日の福岡市の星空の予想

明日、月が、夕方6時10分位から少しずつ色が変わり、夜の7時16分位から夜の8時42分位まで、全体が赤っぽい月になり、夜の9時50分頃には元に戻る（皆既食）そうです。

明日を逃すと次に見られるのは、65年後だそうです。

ご家族で、月の形や色の変化の様子、なぜそのような現象が起きるのかなど、考え合いながら、安全な場所から見るのができたらよいですね。

連休終了 様々な行事が待っています

唐津くんちもインターナショナルバルーンフェスタも、無事終え、他の学校よりも長かった連休が終わりました。

しかし、これから

・文化祭（12日(土)） ・外町小学校との交流学习（17日(木)）

・全校でのバス旅行（12月2日(金)）

をはじめ、様々な行事が待っています。

日頃の学習もしっかりと行いながら、行事ごとに少しずつ自信をつけていってほしいと願っています。

※ 今日予定していたホーリーバジル蒸留水作成作業見学は、延期とし、サシェ作りとローゼルのジュース作りを行いました。



※ 今日7日(月)は二十四節気「立冬」で、暦の上では冬が始まる頃です